

LONGEVILLE-LÈS-METZ Environnement

A la découverte de la flore du Grand Pâtural

Pour tous ceux qui se posaient des questions sur la fauche différenciée au Grand Pâtural, le poumon vert au pied du pont de Verdun, une visite botanique a été organisée par la municipalité de Longeville-lès-Metz. Michel Renner en était le guide.

Une visite botanique a été organisée au Grand Pâtural, sur l'île Saint-Symphorien, à Longeville-lès-Metz.

L'objectif était de parcourir les lieux avant le fauchage, pour observer et prendre connaissance de la flore qui s'y est développée durant cette saison.

Avec l'appui de Michel Renner, naturaliste et président de l'association Les naturalistes du Saint-Quentin, les participants ont pu ainsi découvrir les noms latins et vernaculaires de certaines plantes présentes et les caractéristiques des familles botaniques qui les rassemblent : graminées, composées, fabacées ou légumineuses, ombellifères, labiacées.

Une soixantaine d'espèces, dont une rare

Cette opération de sensibilisation et de découverte au public a vocation à se renouveler l'année prochaine, sur d'autres sai-



Michel Renner est naturaliste et président de l'association Les naturalistes du Saint-Quentin. Photo RL

sons, pour ainsi voir et découvrir la richesse du milieu.

Selon l'inventaire réalisé en ce mois d'octobre, plus d'une soixantaine d'espèces herbacées ont ainsi pu être identifiées sur les espaces non fauchés du Grand Pâtural.

Fauche tardive

Dont des espèces souvent communes à très communes, mais aussi une espèce très rare (même si elle est assez présente sur

le bassin de Metz) : la molène pulvérulente, *Verbascum pulverulentum*.

Ceci conforte le maire de la commune, Manuel Brocart, et son adjoint à la biodiversité, Raphaël Jannot, à poursuivre la gestion différenciée et la fauche tardive sur les différents espaces communaux.

Plus de renseignement sur le site internet de la commune : <http://mairie-longeville-les-metz.org>